

REVUE DE PRESSE

Marssac-sur-Tarn

Juin 2025

Mercredi 4 juin 2025

MARSSAC-SUR-TARN

Football : la R2 finit bien

Les garçons de J. Lacourt voulaient terminer de la meilleure des façons leur championnat avec une victoire à Druelle. Chose faite avec cette victoire sur le score de 7 à 1. Il n'y a eu aucun suspens avec trois buts de Carme et Calvo en première période et quatre en seconde période de Marianella et Soumah. Elle termine avec 67 points pour 21 victoires, 4 nuls et une seule défaite et dix points d'avance sur son dauphin Lavaur. Elle bénéficie également du titre symbolique de meilleure attaque avec 61 buts marqués et meilleure défense avec seulement 7 buts encaissés. Des chiffres qui feront incontestablement date pour longtemps.

Dans un match sans enjeu pour

elle, la réserve a eu beaucoup de chance dans sa rencontre face à Foot Bassin. Menée 2 à 0 à l'heure de jeu, elle est parvenue à revenir au score et égaliser à la dernière minute de jeu au grand malheur des visiteurs. À défaut de terminer sur une bonne note, elle sauve l'essentiel et termine à la troisième place à un petit point du dauphin, Montauban. Enfin, les 19 ans sont revenus de St-Sulpice avec le trophée du challenge Angel Guirola remporté sur le score de 3 à 0 contre Mazamet. Enfin, il n'y aura qu'une seule rencontre la semaine prochaine, celle de l'équipe 3 en championnat à La Crémade. Un match sans aucun enjeu entre ces deux équipes qui ne monteront et ne descendront pas.

La Fnaca en assemblée



Les membres du bureau présents sur la photo de g à dr : M. Delmas, M. Reynès, M. Andrieu, Mme Tassonne et M. Savy./ DDM

L'assemblée générale de la Fnaca de Marssac-sur-Tarn s'est tenue dernièrement, en présence des membres de la section et des représentants de la municipalité. La séance a débuté par un mot de bienvenue et un message de soutien de la part de la mairie, soulignant l'importance du devoir de mémoire et l'engagement fidèle des anciens combattants. Le rapport moral et le rapport financier ont été présentés, puis adoptés à l'unanimité. Un hommage solennel a été rendu aux camarades disparus. Les pro-

jets pour l'année 2025-2026 ont ensuite été abordés, notamment la participation aux différentes cérémonies patriotiques locales, la volonté de se rapprocher avec des sections voisines et de mettre en place des actions de sensibilisation auprès des jeunes. Cette assemblée générale est un moment important pour faire vivre la mémoire, renforcer les liens entre anciens combattants, et rappeler les valeurs de solidarité et de paix. L'assemblée s'est conclue dans une ambiance conviviale autour du verre de l'amitié.

Vendredi 6 juin 2025

MARSSAC-SUR-TARN**Tous au théâtre avec « Les Planches » ce week-end**

Venez nombreux vous enivrer d'émotions dans la salle culturelle de Marssac (Rue Tonimarié) les samedi 7 et dimanche 8 juin.



Samedi 7 juin 14 heures, **Les Planches vous attendent nombreux ! Photo LP**

spectacle éveil & Spectacle enfants puis à 20 heures, « Le dîner des féroces ». Dimanche 8 juin à 14 heures, spectacle Ados 1 & Ados 2 et à 20 h 30, « Le dîner des féroces » (Tarif : 7 € ; 8-12 ans : 5 € moins de 8 ans : gratuit). Spectacle 14 heures éveil-enfant-Ados 1 & 2 : 4 € Gratuité pour les moins de 10 ans.

Le dîner des féroces est d'une durée de 2 h 15. Il est mis en scène par Bénédicte Graff. Jouent Wilfried Voiriot, Dorine Cochard, Pierre Farissier, Éric Olives, Perrine Massoutié, Alexandra Congrè, Delphine Amiel, Marie Edith, Eve Sicard, Audrey Vayres, Corinne Forgues, Elise Fargier et Coralie Perron.

L'histoire est la suivante. « Paris 1942, Victor a réuni des amis pour fêter l'anniversaire de sa femme, Sophie, malgré les restrictions de l'Occupation. La soirée conviviale est brutalement interrompue par des coups de feu au-dehors. Deux officiers allemands sont abattus. En représailles, la Gestapo investit l'immeuble. Mme Laffont sous les ordres du commandant SS Kaubach surgit dans l'appartement et exige deux otages. Les convives disposent de deux heures pour les choisir parmi eux... Jusqu'où l'homme peut-il aller pour sauver sa peau ? » La pièce développe une intrigue universelle et terriblement humaine, à laquelle chaque spectateur s'identifie obligatoirement, finissant inévitablement par se demander : « Que ferais-je à leur place ? ». Une pièce incroyable, tourbillonnante, haletante... Bref, à ne surtout pas rater !

Vendredi 23

Samedi 7 juin 2025

MARSSAC-SUR-TARN

La pépinière du Jardin d'Emerveille ouvre ses portes

Nous sommes heureux de vous annoncer l'ouverture de notre pépinière à Marssac !

Vous pourrez acheter chez nous toute une gamme de plantes qui évoluera au cours des saisons, mais aussi simplement venir glaner quelques conseils de culture.

Le Jardin d'Emerveille n'est pas uniquement un lieu de vente, mais aussi un lieu convivial où l'on vient pour rencontrer d'autres passionnés de jardin et échanger autour de la permaculture, du jardin forêt, de la biodiversité...

Vous pourrez en profiter pour visiter le jar-



Les jardiniers vous ouvrent les portes de leur jardin !

din de Carole, qui vous prodiguera des conseils sur la création de potager naturel. Vous pouvez aussi retrouver les conseils jardin de Rémi, auteur, vidéaste et pépiniériste depuis 15 ans, sur sa chaîne YouTube « Le Jardin d'Emerveille » et sur son site internet lejardindemerveille.net

Où et quand venir : * au 19 chemin de Guille, 81150 Marssac. Le covoiturage et les vélos sont bienvenus, d'ailleurs la piste cyclable vous amènera quasiment jusqu'à chez nous !

* Du mercredi au samedi de 15 heures à 18 heures.

Mercredi 11 juin 2025

MARSSAC-SUR-TARN**Assemblée générale
du MARC XV le 27 juin**

L'assemblée générale du Mars-sac 15 se tiendra le vendredi 27 juin à 19 h 30 au club house de Saint-Maury. Les traditionnels bilans moraux, sportif et financier seront à l'ordre du jour. Au cours de cette rencontre, il vous sera aussi présenté le nouveau duo d'entraîneurs ainsi que leur projet de jeu, une feuille de route pour la saison à venir sera évoquée. Ceci sera un moment de partage et d'échange afin d'avoir une vision claire de la saison prochaine. Pour clôturer la soirée, un apéritif sera servi en toute convivialité à tous les participants. Retenez dès



Joseph Frank, un nouveau président très motivé !/Photo club

maintenant cette date sur vos agendas et venez nombreux. Au plaisir de vous rencontrer, joueurs présents et futurs, bénévoles, sponsors, vous serez tous les bienvenus...

Vendredi 13 juin 2025

FOOTBALL / RÉGIONAL 2. Bilan de la saison d'Albi Marszac.



Brandon Marianella a de nouveau terminé meilleur buteur de Régional 2 cette saison. / DDM archives MPV

Une saison hors normes pour l'AMTF, promu en Régional 1

Après leur frustrante 2^e place l'année dernière, les Isatis ont réalisé une saison complètement folle, obtenant leur promotion au plus haut niveau régional.

« Gigantesque et folle. » Ce sont les deux premiers mots qui viennent à Jonathan Lacourt quand il évoque la saison réalisée par son groupe. Comment lui donner tort ? Champion de Régional 2 avec une seule défaite en étant meilleure attaque et meilleure défense de la poule, ses hommes ont écrasé la concurrence.

Cette saison, les Isatis ont inscrit 61 buts et n'en ont concédé que 7, en gardant leur cage inviolée jusqu'au mois de janvier. Ils ont remporté l'intégralité de leurs 13 matchs à domicile, et ont totalisé 21 succès en 26 matchs, avec une

seule défaite sur la pelouse de leur dauphin, Lavaur. « J'étais persuadé que l'on pouvait terminer la saison invaincue, avoue Lacourt. Je l'ai d'ailleurs dit aux joueurs après le match, c'est un objectif qui aurait pu rendre cette saison encore plus belle. Mais elle est déjà magnifique. »

Des faits marquants

Les Tarnais ont fait preuve d'une régularité impressionnante tout au long de cet exercice, allant au-delà de leurs ambitions de montée affichée en début d'année. « Et on a réussi à conserver cette envie,

cette rage, tout au long de la saison, souligne le coach tarnais. Nous avons vraiment eu une motivation plus élevée que n'importe quelle équipe. »

Et, malgré l'enchaînement frénétique des matchs, le technicien garde tout de même plusieurs moments marquants. « Il y a déjà le premier match contre Druelle, où on n'a un nombre incalculable d'occasions et on ne marque qu'à cinq minutes de la fin, se remémore-t-il. Pareil contre Garonne Gascogne peu après. Puis il y a la réception de Rodez, nous sommes menés 1-0, réduits à dix, et nous

prenons l'avantage à la dernière seconde. À ce moment-là, je me suis dit qu'il ne pouvait rien nous arriver. »

Le seul regret restera tout de même les coupes, avec l'élimination au 1^{er} tour contre Lavaur puis celle en quarts de finale d'Occitanie. « Sortir au 1^{er} tour est forcément une déception, mais j'avais déjà vu beaucoup de signaux positifs, indique Lacourt. À Agde, c'est différent, c'est une vraie déception. On avait le match en main, on menait 2-0 puis on a pris des buts casquettes en seconde période. Mais cela nous a permis de revenir comme il fallait sur le championnat. » Une chose est sûre, le coach tarnais compte s'appuyer sur ce que ses hommes ont fait de bien cette saison pour performer à l'étage supérieur. **Rodrigue Delpas**